



冬将軍がやってきました。寒気団が日本列島を覆っています。温暖化の影響で日本海の海水温が高く、強い上昇気流が発生し、湿度の多い積乱雲が発達し、偏西風に流されて日本海側に大雪を降らすというメカニズムだそうですが、大雪も温暖化の影響かと思うと、大自然の壮大さと、恐ろしさを感じます。山の木々の実りが少なくなつてクマが里に下りて来るのも、大自然のメカニズムでしょうか。私たちもその自然の中の一員なのですよね。

公民館の体育部は軽スポーツの普及に努めています。ボッチャ、モルック、ピックルボール等々。スポーツ振興委員の方々が研修してきたことを橋本地区の皆さんに紹介していただいています。11月30日には宮上小でモルック体験会が行われました。フィンランド発祥のモルックは、簡単で誰もができるスポーツですが、少しだけ頭を使う軽スポーツです。小学生も数名集まり、ひとつひとつのプレーに大歓声が上がり、楽しい時間を過ごしました。1月にはボッチャ親睦大会が橋本公民館で行われます。皆さん是非体験してみてください。楽しいですよ。

12月7日、橋本公民館設立75周年記念第43回橋本子どもまつりを行いました。橋本子どもまつりは子ども実行委員が企画から準備、当日の運営まで携わり、子どもまつりに来場した皆さんを楽しく笑顔にしてくれます。40人を超える子ども実行委員、青少年部の方々と、子どもたちの頑張りに呼応したボイイスカウトやジュニアリーダー、桜美林大学生等、7協力団体の方々に応援していただき、盛大に橋本子どもまつりを楽しむことが出来ました。800人くらいの来場者があったかな。

香港の高層ビルで大変なビル火災がありました。火災の原因は解りませんが、皆さんに火事を知らせる装置が不調であったという記事も出ていました。橋本公民館もビルの中の一角にあります。この出来事を「他山の石」として、避難経路の再確認、緊急時の行動の再確認をしましょう。異常乾燥注意報が良く出る冬は火事の多い季節です。各家庭でも火の元には十分に気を付けて、明るい希望に満ちた新年をお迎えください。

12月7日

橋本公民館長 伊藤孝久

